

Rebland *Kurier*

11.12.2019



Alle wollten den neuen Kindergarten besichtigen

Beim Lichtertanz der Kindergartenkinder platzte am vergangenen Sonntag der neue Kindergarten St. Elisabeth in der Schulstraße in Gottenheim aus allen Nähten. Das Interesse der Gottenheimer Bürgerinnen und Bürger und vieler Gäste von außerhalb war groß und so riss er Besucherstrom am „Tag der offenen Tür“ im Kindergarten den ganzen Tag nicht ab. Auch die Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ und die Kernzeitbetreuung, die beide in der benachbarten Grundschule untergebracht sind, freuten sich über viele interessierte Gäste. Den ganzen Tag konnten die Besucher die Räume im neuen Kindergarten und in den beiden anderen Betreuungseinrichtungen kennenlernen. Zudem gab es verschiedene kreative Angebote und der Musikverein bewirtete im Vereinsheim, das zwischen Grundschule und Kindergarten liegt, mit Speisen – die schon um 14 Uhr ausverkauft waren – und Getränken. Bei Führungen mit Bürgermeister Christian Riesterer (links) erfuhren die Besucher planerische und gestalterische Details des Vorzeige-Kindergartens und auch das Erzieherinnen-Team und die Leiterin des Kindergartens standen für Fragen zur Verfügung. ma/Fotos: ma